

UNIÓN

Fitch Ratings ratifica calificación AA (mex) para GTO

El estado ha sabido llevar su plan de austeridad y racionalidad de los recursos



Foto: Especial

Bajas contingencias en pensiones y jubilaciones, buenos niveles de ahorro interno, endeudamiento y sostenibilidad manejables, así como balances equilibrados y un buen dinamismo de ingresos, le han valido al estado para reflejar un sobresaliente manejo de finanzas.

El estado cuenta con un robusto plan de inversión para el 2012-2018 basado en cuatro ejes: calidad de vida, economía, educación y seguridad para las persona.

En 2013, se autorizó un endeudamiento por 379.9 millones de pesos para obra pública, por lo que optó realizar una subasta transparente para buscar respuestas competitivas.

En cuanto al sistema de pensiones el ISSEG contaba en 2011 con 55,869 trabajadores activos y 8,363 jubilados y pensionados. Actualmente el Instituto se encuentra evaluando alternativas que permitan mejorar su periodo de suficiencia.

En el rubro de gasto operacional, **Fitch Ratings**, resaltó el programa de austeridad y racionalidad del **Gobierno del Estado** para el fortalecimiento de proyectos concretos en aras de continuar con un manejo prudente de las finanzas estatales.

Fitch señala que los elementos que le valdrían al estado un aumento en su calificación son más inversión pública, el fortalecimiento en la recaudación estatal y el aumento en el sistema de pensiones.

